

# Der Sturm Sandy in den USA

## Der Sturm Sandy in den USA



Der Sturm Sandy war am Montag, den 31. Oktober 2012 in der Stadt New York. In New York waren alle Schulen geschlossen, die Wallstreet wurde das erste Mal seit 2001 auch geschlossen. Es wurden fast 400.000 Menschen evakuiert, sie wurden in Schulen untergebracht oder in Turnhallen.

Nach dem Sturm waren Teile von New York unter Wasser und Häuser beschädigt. Die U-Bahn fuhr nicht mehr. Weil viel Wasser vom Sturm in die Tunnel gekommen ist, konnte die U-Bahn mehrere Tage nicht fahren.

Das ist ganz schlimm für die Leute in New York, weil sie viel mit der U-Bahn fahren. Der Präsident der Vereinigten Staaten hat seine Termine abgesagt wegen dem Sturm. Er will für die Menschen aus New York und anderen Städten da sein.

Der Sturm hat einen sehr großen Schaden angerichtet im Wert von 40 bis 50 Mdr. Dollar. Die Reinigung der Städte, wo der Sturm war, hat schon begonnen. Die Menschen finden wieder zum Alltag, aber es noch ganz schwer zu arbeiten, weil nichts fährt, wie die U-Bahn oder Taxis. Es sind schon mindestens 35 Menschen gestorben bei dem Sturm.



Das Auge von dem Sturm war fast dreimal so groß wie Deutschland. Am 19. Oktober begann der Hurricane in einem Gebiet mit niedrigem Luftdruck im östlichen Karibischen Meer nördlich der Küste von Südamerika. Die Wissenschaftler beobachteten den Hurricane. Er ist sehr schnell größer geworden und dann Richtung US-Küste gezogen.

Niklas Steingrube